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Botucatu, 06 de março de 2025.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Gilberto Mariotto Peres, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 115, aprovado em Sessão Ordinária de 24/02/25, de autoria do

vereador Welinton Japa - MDB que solicita melhorias estruturais na EMEF Antenor Serra.

Em resposta as solicitações, esclarecemos que foi iniciado em fevereiro de 2025 o processo de

análise da situação dos telhados da escola e da quadra da EMEF Antenor Serra. Os orçamentos de

material e mão de obra estão sendo recebidos e avaliados, como também da cobertura externa dos

corredores.

Os refletores da quadra também já foram avaliados, porém, fomos aconselhados a arrumar o telhado

antes da troca dos refletores, além da verificação da parte elétrica.

Colocamo-nos à disposição para possíveis esclarecimentos.

Respeitosamente,  ee tto Peres

Secretário Muhicipal de Educação

 


